



Les loups hurlent!

(février 2024, page 1)

Message de l'équipe administrative

La moitié de l'année scolaire est déjà terminée!

Vous recevrez le bulletin de votre enfant le vendredi 16 février. Les enseignants travaillent fort à rédiger des commentaires qui reflètent les progrès et les prochaines étapes de vos enfants.

Les rencontres de parents auront lieu le jeudi 22 février de 15 h 30 à 19 h. Vous pouvez prendre rendez-vous sur School Day dès le vendredi 16 février. Il est important de prendre rendez-vous pour parler des progrès et des prochaines étapes de vos enfants.

N'oubliez pas que l'on travaille l'utilisation du français avec les élèves. Votre appui et vos efforts à la maison viendront valoriser l'importance de s'exprimer en français.



Inscriptions



Nous avons déjà une trentaine d'amis inscrits à la maternelle! Il est encore possible d'inscrire votre enfant pour la maternelle ou toute autre année d'étude.

Remplissez l'inscription en ligne ou communiquez avec l'école afin de fixer un rendez-vous. Il n'est jamais trop tard.

Mois de l'histoire des noirs!

L'excellence des personnes noires : un patrimoine à célébrer; un avenir à construire.

Les classes vivront des activités variées afin de souligner le mois de l'histoire des Noirs. C'est un temps pour souligner l'importante contribution des communautés noires à la vie culturelle, politique, sociale et économique.

Pour plus d'information, visitez le site web : <https://www.canada.ca/fr/patrimoine-canadien/campagnes/mois-histoire-des-noirs.html>





Les loups hurlent!

(février 2024 page 2)

Le conseil d'école



Nous aurons une présentation de notre agente de sécurité du service policier virtuellement le jeudi 29 février à 18 h.



La saint-Valentin



La Saint-Valentin est une journée pour célébrer l'amour et les amitiés. Sachez qu'il n'est pas nécessaire d'envoyer des bonbons ou du chocolat à l'école pour partager avec les amis. Si vous choisissez d'envoyer quelque chose à l'école, nous encourageons fortement des options santé. Les élèves ne mangeront pas de bonbons à l'école, ils seront envoyés à la maison. Nous ne pouvons pas distribuer des gâteries faites maison.

Voici une liste de surprises qui sont encouragées :

- un geste d'amitié
- un compliment
- des craquelins petits poissons (goldfish)
- un beau sourire
- des crayons, des effaces, des gommettes



Nous n'obligeons pas aux enfants à faire la distribution d'un valentin aux autres, ceci reste la décision des parents.